



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'EPFL et le Canton de Vaud lancent un nouveau fonds de soutien à la création d'entreprises

Pour la première fois, plusieurs acteurs institutionnels et industriels de la région désirant mieux soutenir la création et le développement d'entreprises innovantes ont lancé conjointement un fonds d'investissement: Polytech Ventures SCPC. L'EPFL, l'Etat de Vaud, le parc scientifique sur le site de l'EPFL (PSE), la Fondation pour l'innovation technologique (FIT) et la Fondation de famille Sandoz ont uni leurs efforts pour lancer un premiers fonds doté d'environ 20 millions de francs.

Dans le processus de création des entreprises technologiques, un chaînon important manquait jusqu'ici, celui du financement de départ des jeunes sociétés issues des centres de recherches et de formation, particulièrement nombreux dans notre région (Hautes Ecoles, HES, IMD, hôpitaux universitaires, Ecoles hôtelières, centres de recherche). Nombre de ces sociétés disposant d'un produit et de clients ne trouvent en effet ni l'argent ni le soutien (coaching) nécessaires pendant la phase précédant leur financement par des investisseurs privés (banques, investisseurs, venture capital).

Partant de ce constat, plusieurs acteurs privés (industriels, grandes entreprises, fondations privées comme la Fondation Sandoz) et institutionnels (EPFL, Canton de Vaud, FIT, PSE,) ont mis sur pied un outil de financement pour des projets d'entreprises: le fonds Polytech Ventures & Cie SCPC. Dès son origine, le projet a pu compter sur le soutien d'investisseurs privés, dont notamment d'anciens élèves de l'EPFL. Constitué uniquement d'argent d'origine privée, ce fonds sera géré par la société, Polytech Advisors SA créée à cet effet.

La durée du fonds sera de 10 ans. L'objectif est de soutenir 10 projets à haute valeur ajoutée. Dans le souci de favoriser le dynamisme économique et les emplois, l'Etat de Vaud, bien que non investisseur direct, ni actionnaire de la société, participera, dans un premier temps, à hauteur de 400 000 francs par an au financement des frais de lancement de la structure afin que l'argent des investisseurs soit prioritairement consacré au financement des projets.

Le Conseil d'administration de Polytech Advisors SA jouera un rôle essentiel dans la gestion du fonds et par conséquent dans la réussite de ce projet. Ses membres, dont aucun n'est actionnaire, ont été choisis pour leur compétence en matière de création d'entreprise.

D'ores et déjà, la société Picodrill SA à Lausanne, active dans les nanotechnologies, a été sélectionnée et bénéficiera d'un financement de ce fonds. Créée en 2007, cette entreprise a mis au point un procédé permettant de percer des trous nanométriques dans divers matériaux.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 10 octobre 2008

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DEC, Jean-Claude Mermoud, conseiller d'Etat, 021 316 60 10 EPFL, Patrick Aebischer, Président, 079 434 73 26

TÉLÉCHARGEMENT(S)

[Presentation_PolytechVentures](#)